

Musique

# Shad'm Ovono aurait rencontré le Christ

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

Connu pour la virulence de ses textes et la vigueur de ses coups de gueule, l'artiste se présente désormais sous un nouveau visage. Pour en savoir davantage, journalistes et fans se sont rendus à sa conférence de presse, vendredi dernier, dans un restaurant de Libreville.

C'EST vêtu d'une tenue d'empereur de couleur rouge et blanc, avec une cape au-dessus de la tête, et des traces de kaolin sur le visage, que Shad'm Ovono a effectué son entrée, vendredi dernier dans un restaurant de Libreville, où plusieurs journalistes et fans l'attendaient, pour l'écouter.

L'artiste le plus populaire de sa génération venait ainsi présenter son nouvel album "King-YHWY-Ovono" (le deuxième après "Incontournable" sorti en 2008, avec plusieurs autres singles et maxi-single) qu'il a mis sur le marché du disque, depuis l'an dernier, avec le concours du producteur



La pochette de son nouvel album.

angolais Cygas. La nouveauté, cependant, dans cette sortie dans les bacs, est que l'auteur de "Il pleuvra toujours du verbe" se présente désormais sous un visage différent : il aurait rencontré le Christ. La nouvelle a vite fait le tour de la ville, des médias et des réseaux sociaux. Et beaucoup avaient effectué le déplacement, vendredi dernier, pour en savoir plus.

Le moins que l'on puisse dire, aujourd'hui, est qu'à l'écoute attentive de son dernier opus, disponible, depuis plusieurs mois, sur les plates-formes digitales, on découvre qu'il a opéré un changement dans ses textes. A la virulence habituelle succèdent désormais une grande prise de conscience et un hymne à Jésus-Christ, avec les tempo et le flow qui le caractérisent depuis des



Shad'm Ovono au cours de sa conférence de presse.

années. Le rappeur révèle avoir rencontré le Christ en 2012. Celui-ci lui aurait suggéré une meilleure structuration de sa carrière, en se saisissant de ce qu'il maîtrise le mieux et en l'entourant de valeurs telles que l'amour, le respect, l'égalité des chances, la promotion des droits de l'Homme, la protection de l'environnement, la préservation des

valeurs ancestrales, etc. Autrefois donc rappeur, c'est désormais en chrétien et croyant que Shadm (Soldat du hip-hop africain dans le monde) se révèle à nous. Incroyable, mais vrai... Tout compte fait, l'avenir nous édifiera davantage sur cette conversion surprenante. On saura s'il s'agit d'un acte sincère ou juste un buzz pour monter d'un cran en notoriété.

Ici et ailleurs

• **Musique**  
J-Rio et son "Empreinte"

L'enfant terrible de la musique gabonaise a mis sur le marché du disque, depuis le 31 mai dernier, un album de 19 titres intitulé "Empreinte", dans lequel plusieurs collaborations avec des artistes prestigieux sont intégrées. Parmi ceux-ci, les Ghanéens Bisa Kdei et Sarkodie, les Gabonais Maat Seigneur Lion et Nadège Mbadou, etc. « Une empreinte est une marque unique et particulière. Empreinte parce que c'est ma vie, ce sont les expériences bonnes comme mauvaises qui m'ont marqué et qui ont fait de moi l'homme que je suis. À mon tour, j'aimerais les partager avec mon public, afin de les transformer et laisser aussi mon empreinte sur eux. Sur une plus grande échelle, j'espère pouvoir marquer la musique gabonaise et africaine de mon empreinte », a notamment déclaré J-Rio, sur le site de Gabon célébrités.

Rassemblés par F.S.L.



**TOYOTA**  
QUALITÉ SUPÉRIEURE

**NOUVEAU**  
**HILUX**  
**PERFORMANT**





**TOYOTA GABON**

TOYOTA GABON est représenté à Port-Gentil et Franceville par Gesparc

BP 31 LIBREVILLE - T : (241) 06 22 05 59 - 06 22 05 70 - 01 79 26 90  
email : toyota.gabon@groupe-sogafric.com - www.toyotagabon.com

Nous construisons l'avenir

